
 

 

 

 

 

 

２年生の模擬株式会社が販売活動を行いました！ 

 ２７日（金）に，２年生が１年かかって考え，取り組んできた模擬

株式会社による企画商品を販売する活動を行いました。本田・生津の

両小学校にも，宣伝活動動画を流していただいたり，プリントを配っ

ていただいたりする宣伝をお願いしたかいがあったのか，製作した３

９２のガラス皿を完売することができました。皆さんがセット（３枚）

で購入していただき，中には複数セットを購入していただいた方もあ

り感謝申し上げます。足を運んでいただいたのに，売り切れのため購

入していただけなかった方があり誠に申し訳ございませんでした。 

 ガラス皿製作のためご協力いただきました「美来の森 ガラス工房」の皆様，お菓子を提供していた

だいた「シェ・デュモン」の皆様に感謝申し上げます。 

 

面接練習をしていただきました！ 

 いよいよ，３年生の受験（受検）が始まります。面接試験がある学

校もあり，２１日（土）に保護者ボランティアの方（６名）に模擬面

接を行っていただきました。今までに面接を受けるという経験をほと

んどの生徒はしていませんので，服装や姿勢，話し方，目線の置き方

等，面接の受け方を学び，練習して臨みました。どの生徒もとても緊

張した様子で面接練習に取り組んでいました。 

 相手に，自分の良さを伝えることが面接の最大の目標ですが，短い時間であっても，普段の言動が姿

となって現れるものですので，日々の生活を大切にしてほしいと思います。 

 

加藤若葉さん・愛結さんが，岐阜県の代表として 

都道府県対抗駅伝に参加しました！ 

 １５日（日）に予定されていた瑞穂市駅伝は雪で中止になりました

が，この日京都で「皇后杯 第３５回都道府県対抗女子駅伝」が開催

されました。この駅伝では，一般・高校・中学生の９名の選手がタス

キをつなぐもので，駅伝が生まれて（日本発祥）１００年目の記念の

大会となりました。 

 加藤さんは８区で出場し，７区の岸野選手（穂積中学校出身 土岐商業高校２年）からタスキを受け

取り，０℃の雪が舞い散る悪条件の中，監督から言われていた目標タイム以上の走りで，アンカーの市

川選手に繋ぎました。また，補員として登録されていた妹の愛結さんも，若葉さんの付き人として岐阜

県チームを支えていました。 

 初めての駅伝は，都が京都から東京に移って５０年を記念として，京都の三条大橋から東京上野の不

忍池までを３日かけて行われました。出場チームは，関西代表チームと関東代表チームの２チームのみ

でした。 
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リオデジャネイロオリンピック報告会 in 瑞穂に参加しました！ 

 ２８日（土）に総合センターで行われた報告会に１・２年生の１６５

名の生徒が参加し，金メダリストの金藤選手らの話を聞きました。前大

会のロンドンオリンピックでは選考から漏れ，８年ぶりに参加したオリ

ンピック，そこまでの道のりは，私たちの想像を超えるものであったと

思います。努力してトレーニングを積んでも成果として現れなかった時

どうするかということが話題となり，「このトレーニングは自分には合

っていないことがわかったんだから，次の新しいトレーニングを行う。

とにかく諦めずに続けることが大切。」ということを３名の選手の話か

ら学ぶことができました。前向きに取り組むことが大切ということですね！ 

 

２月１４日は授業参加日と懇談日です！ 

 この日は，６時間目（１４：２５～１５：１５）が授業参加となります。また，今年度最後の学級・

学年懇談会（１５：３０～１６：４５）を予定しておりますのでご参加ください。 

  １年生 学年懇談会（北舎３階特活室Ｂ） ＋ 学級懇談会（各学級） 

  ２年生 学年懇談会（北舎３階特活室Ａ） ＋ 学級懇談会（各教室） 

 ３年生 学年懇談会（体育館２階球技場） 

 

書き損じはがき回収にご協力ください！ 

 過日，協力依頼のプリントを配布させていただきましたが，岐阜県

ＰＴＡ連合会の運営資金確保のために行われている活動です。ご家庭

で眠っている書き損じ葉書や金券，プリペイドカード等がございまし

たら，１枚でもかまいませんので，お子様を通じてご協力いただけれ

ば幸いです。よろしくお願いいたします。２月１４日の授業参観ｒ日

には，生徒昇降口に回収ＢＯＸを置かせていただきます。 

 

 

 

 


